
LO SFOGO La Scandone è spesso deserta e il tecnico commenta: «Ci dimentichiamo lo sport
che ha dato di più a questa città»

De Crescenzo: «Napoli snobba la pallanuoto»

NAPOLI. Che la pallanuoto a Na poli non ha
più l'appeal di una volta non lo scopriamo
certo oggi. Se fi no a dieci anni fa si lottava
per lo scu detto e per il trono d'Europa con il
grande Posillipo che conquistava successi in
Italia e all'estero, adesso lo scenario è mutato
e le compagini partenopee sono costrette a
racco gliere le briciole lasciate dalle su
perpotenze Recco e Brescia. Il fatto che negli
ultimi nove anni lo scudet to è stato vinto
sempre dalla stessa squadra (il Pro Recco
appunto)  ha contr ibu i to  a  far  scemare
l'entusia smo dei tifosi napoletani che gra
dua lmente  hanno  incominc ia to  ad  a l 
lontanarsi sempre di più dalla Scan done. In
realtà però, sarebbe ridutti vo attribuire ad
un'unica causa i mo tivi del declino dello sport
che al l'ombra del Vesuvio ha conosciuto il
massimo splendore. Le ragioni di questa
mancanza di fascino sono va rie e le colpe
vanno equamente divi se tra più parti. A
partire dalla Fede razione che più volte ha
dimostrato di non essere ancora in grado di
svec chiarsi, fino ad arrivare ai media che si
sono, anche loro, gradualmente al lontanati
da questo sport. A pagare sono i tanti ragazzi
che con sacrifi cio lo praticano e troppo
spesso non hanno nemmeno la soddisfazione
di vedersi riconosciuti i propri sforzi. Un
episodio emblematico, successo sabato
pomeriggio alla Scandone, esemplifica il discorso: la Carpisa Yamamay Acquachiara affrontava la Sport
& Managment (a seguire ci sa rebbe stata Posillipo  Lazio) in una gara valevole per il terzo posto in
classifica. La partita, terminata 11 pa ri, è stata bellissima, giocata a ritmi infernali e, chi l'ha vista, può
tran quillamente permettersi di definirla come uno spot per la pallanuoto. Ep pure le tribune della
Scandone era no semivuote e al termine della ga ra il tecnico partenopeo Paolo De Crescenzo (nella
foto ) ha ritenuto op portuno far sentire la sua voce: «È terribile che una sfida così bella sia seguita da
poche persone  ha di chiarato rammaricato l'allenatore dell'Acquachiara . In città stiamo peccando di
provincialismo snob bando la pallanuoto che a Napoli co me in nessun altro luogo è viva. Ci siamo
dimenticati dello sport che co me nessun altro ha regalato vittorie e successi alla nostra terra».
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